



Stuttgarter Experten-Team für Beinverschönerungen (v. l.): Dr. Merkert, Dr. Keller, Dr. Braun

Wann zum Arzt?

Wenn Symptome auftreten wie **geschwollene Fesseln, Wadenkrämpfe, Juckreiz, Hautverfärbungen**, sollten Sie unbedingt einen Venen-Experten (Phlebologen) aufsuchen.

➤ **Die Diagnose** verläuft völlig harmlos. Je früher Behandlungen von Varizen (Besenreiser, Krampfadern) stattfinden, desto schonender können sie sein. Privatdozent Dr. Jörg Keller, Ärztlicher Direktor der Klinik für Dermatologie und Phlebologie in Stuttgart, sagt:

„Bei schwach ausgeprägten Venenerkrankungen führen wir ca. 80 Prozent unserer Eingriffe ambulant durch. Das heißt: Die Patienten können nach einer Stunde wieder nach Hause und sind arbeitsfähig.“ Moderne Verödungstechniken mit Mikroschaum, Radiowellen oder Laser machen's möglich.

➤ **Große Krampfadern** werden vom dreiköpfigen Spezialisten-Team der Stuttgarter Klinik (Foto oben) nach wie vor operativ herausgezogen (gestrippt). „Selbst dann können die Patienten schon 3 Tage später nach Hause“, berichtet Oberarzt Dr. Fabian Braun.

➤ **Auch Fettabsaugungen** sind oft nötig, um Beine wirklich zu verschönern. Deshalb lassen sich viele Patientinnen vom Stuttgarter Experten-Team auch störende Fettpolster beseitigen. Oberarzt Dr. Ralf Merkert: „Wir sind nicht nur auf übliche Oberschenkel-Korrekturen spezialisiert, sondern entfernen auch **diffizile Fettpolster** an Knien, Fesseln usw.“ (Infos: www.hautklinik-stuttgart.de, 0711-52 05-22 30).